

Danki Satgas TMMD Bakar Semangat Anggota

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.KLIKINDONESIA.ID

Jul 23, 2023 - 07:33



Danki Satgas TMMD Reguler Ke-117 Lettu Inf Muhammad Nur Rosidi Turut Andil Dalam Pengecoran Jalan

GROBOGAN - TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-117 Kodim 0717/ Grobogan telah bergulir kurang lebih 2 pekan, sasaran fisik terus dikebut pengerjaannya oleh Anggota Satgas dibantu warga cangkring, agar

dalam pelaksanaan TMMD ini sesuai dengan apa yang direncanakan dan tepat waktu.

Meskipun cuaca cukup panas dan terik, tampak para personil Satgas dan warga bergotong royong mengerjakan salah satu sasaran fisik berupa pengecoran jalan di lokasi TMMD. Mereka seakan sudah berpengalaman, mengerti apa yang harus dikerjakan, dan benar-benar sudah faham akan tugas dan tanggung jawabnya tanpa harus menunggu untuk diperintah.



Saat dikonfirmasi di lokasi pengecoran, Lettu Inf M. Nurrosidi selaku Danki Satgas TMMD Reguler ke-117 mengatakan bahwa, upaya percepatan pembangunan sasaran fisik berupa pengecoran jalan di Dusun Krajan sejauh 750 meter dengan lebar 2.5, dan ketebalan 0,15 meter terus dikebut pengerjaannya, guna mencapai target yang sudah ditentukan.

Lebih lanjut, Danki Satgas juga memberikan motivasi kepada Anggota Satgas dan warga Dusun Krajan untuk tetap semangat dan selalu disertai dengan keikhlasan dalam bekerja. Karena pekerjaan ini merupakan tugas luhur yang diamanahkan kepada kita, dengan tujuan untuk membantu masyarakat guna percepatan ekonomi masyarakat. Sehingga diharapkan target yang telah ditentukan dapat tercapai dengan maksimal,” ujar Danki Satgas di sela-sela kegiatannya membantu pengecoran jalan.



"Dengan keberadaan saya di tengah-tengah mereka saat bekerja baik cuaca hujan maupun panas, merupakan salah satu bentuk dukungan moril kepada seluruh anggota Satgas dan warga untuk tetap semangat dalam melaksanakan pengecoran agar target dapat diselesaikan dengan cepat," terangnya.

"Saya yakin dan percaya semua anggota Satgas sudah paham betul apa yang menjadi tugas dan tanggung jawabnya masing-masing, tentang siapa dan berbuat apa mereka sudah dibriefingkan, jadi laksanakan tugas mulia ini dengan semangat demi kesejahteraan masyarakat," tegas Nurrosidi.

Jurnalis: YT